

11. Mai 2022

## **Keine Eintragung der Schlüsselzahl 68 im Führerschein**

**Landkreis Diepholz bietet auf Antrag der Betroffenen Löschung der Schlüsselzahl 68 und kostenfreie Neuerteilung des Führerscheins ohne die Auflage „kein Alkohol“ an.**

### **Was ist passiert?**

Unserem Mandanten wurde nach erfolgreicher Medizinisch-Psychologischer Untersuchung MPU, die aufgrund einer Alkoholproblematik erforderlich war, der Führerschein neu erteilt. Allerdings wurde im Führerschein die Auflage 68 „kein Alkohol“ eingetragen.

Zunächst wendete sich unser Mandant erfolglos selbst an den Landkreis Diepholz um eine Löschung der Auflage 68 zu erreichen. Aufgrund der Ablehnung die Schlüsselzahl zu löschen, wurde die Anwaltskanzlei Lenné beauftragt.

### **Anwaltskanzlei Lenné erfolgreich**

Nachdem der Landkreis Diepholz auf die in großen Teilen von der Anwaltskanzlei Lenné erstrittenen Entscheidungen, dass die Schlüsselzahl 68 nach erfolgreicher MPU bei vorliegenden Alkoholproblematiken nicht einzutragen ist, hingewiesen wurde, teilte der Landkreis Diepholz nun mit:

Dass seit Kenntnis der aktuellen Rechtsprechung die Schlüsselzahl 68 in neuen Fällen nicht eingetragen wird. Sofern die Schlüsselzahl 68 bereits im Führerschein eingetragen wurde, bietet der Landkreis Diepholz an, die Auflage 68 auf Antrag zu löschen und dem Antragsteller kostenfrei einen neuen Führerschein ohne Eintragung der Schlüsselzahl 68 auszustellen.

Benötigen Sie Hilfe bei der Durchsetzung Ihrer Rechte? Nutzen Sie unsere kostenlose Erstberatung.

[Claudia Lenné](#)

Rechtsanwältin aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwältin Lenné ist auch Fachanwältin für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)